
52 (to have progressivo o non progressivo ?)

                               TO HAVE,  PROGRESSIVO o NON PROGRESSIVO?
                                                           ( Suggerimento musicale: I ONLY HAVE EYES FOR YOU)
Premessa:
Nella maggior parte dei casi, TO HAVE non è coniugato al progressivo, però, a volte si può trovare 
al progressivo….come ci si deve regolare?
                               TO HAVE NON PROGRESSIVO

Nel suo significato di avere/possedere TO HAVE viene sempre coniugato nei tempi semplici, non 
ha il progressivo.
        Es.Johnny ha una bella macchina = Johnny has (has got) a nice car

                               TO HAVE PROGRESSIVO

TO HAVE VIENE USATO IN UNA SERIE DI LOCUZIONI VERBALI ( DIVERSE DAL SUO 
SIGNIFICATO PROPRIO DI AVERE/POSSEDERE) …IN SIGNIFICATI COME MANGIARE, 
BERE, TRASCORRERE, FARE ) ( Es “fare la doccia” = TO HAVE A SHOWER(shiàue*))
…In questi casi TO HAVE può essere usato al progressivo, se si vuol dire che l’azione si sta 
svolgendo, o sta per aver luogo.

TO HAVE BREAKFAST(brè:kfest)….TO HAVE LUNCH(làntc)…..TO HAVE DINNER(dìne*)
      (far colazione)                                         (pranzare)                                (cenare)
TO HAVE TEA           TO HAVE A SNACK(snàek)   TO HAVE A BEER
  (prendere il the)           (fare uno spuntino)                     (bere una birra)
Es. Normalmente pranziamo alla mezza, ma oggi pranziamo all’una =WE GENERALLY HAVE 
LUNCH AT HALF PAST TWELVE, BUT TODAY WE ARE HAVING LUNCH AT ONE.
      Quando va al ristorante, beve una birra o due, ma stasera beve acqua, perchè deve guidare
       WHEN HE GOES TO THE RESTAURANT, HE HAS A BEER OR TWO, BUT TONIGHT   
HE IS HAVING TONIC WATER(tònikwòte*) BECAUSE HE MUST DRIVE(dràiv).

TO HAVE A SHOWER(shiàue*) TO HAVE A BATH(bà:th)     TO HAVE A SWIM(suìm)
(fare la doccia)                                   (fare il bagno)                       (fare una nuotata)
Es. Faccio una doccia, e vengo subito = I’M HAVING A SHOWER, AND I’M COMING 
IMMEDIATELY(imì:dietli)

TO HAVE A HOLIDAY               TO HAVE A WALK(uò:k)          TO HAVE A BREAK(brèik)
(fare una vacanza)                           (fare una passeggiata)                   (fare un intervallo)
TO HAVE A CHAT(tciàet)              TO HAVE A NAP(nàep)           TO HAVE A GO
( fare una chiaccherata)                    (fare un sonnellino)                      (fare un tentativo) 
Es. Non fanno mai vacanze, ma quest’anno stanno facendo due mesi in Florida…hanno un parente  
là! = THEY NEVER HAVE HOLIDAYS, BUT THIS YEAR THEY ARE HAVING TWO 
MONTHS’ HOLIDAYS IN FLORIDA(flòrida)…THEY HAVE A RELATIVE(rèletiv) THERE ! 
      Per favore, non fate chiasso! La Nonna sta facendo un pisolino, non svegliatela!
      PLEASE, DON’T MAKE NOISE(nòiz)! GRANNY IS HAVING A NAP, DON’T WAKE(uèik) 
HER UP!

https://www.youtube.com/watch?v=FvzNeh4Mq1o


                                      TO HAVE NEGLI AUGURI

Un uso simpatico di HAVE è in alcune formule augurali, in cui si usa anche NICE(nàis)
 (= simpatico, buono, piacevole)
Si arriva come turisti in una località in cui si parla Inglese, e ci si sente dire:
HAVE A NICE HOLIDAY(nàishòlidei)! o HAVE A NICE STAY(nàis stèi)!  (Buona vacanza!, 
Buon soggiorno!)
“Divertiti!” può essere HAVE A NICE TIME(nàistàim)!
“Buon viaggio” corrisponde a HAVE A NICE TRIP(nàistrìp)!
Nel pronunciare (trìp), ci si ricordi di quel particolar modo di collegere le due consonanti iniziali, 
come san fare i Siciliani, quasi che fosse la “c” di “ciliegia….! 

Frasi per esercizi di COMPRENSIONE, e RETROVERSIONE
John is singing…he’s having a shower and.. 
..singing! Yes, he’s always happy..he always.. 
..sings…! 
Don’t you sing when you have a shower?
No, I don’t.

John canta…fa la doccia e canta!
Sì, lui è sempre contento…canta sempre!
Non canti tu quando fai la doccia?
No.

Hallo, Bob! I’m at Leeds Station(lì:dz stèishen)
…I’m arriving at Bradford(bràedfe*d) at ten- 
twenty..
,,Can you come and collect(kolèkt) me?
Yes, I am free(frì:), it’s no problem, I can 
come..Have a nice trip!

Ciao, Bob! Sono alla Stazione di Leeds…
..Arrivo a Bradford alle dieci e venti..
Puoi venire a prendermi?
Sì, sono libero, non c’è nessun problema…
..posso venire. Fai buon viaggio!

What do you normally(nò*:meli) have for 
lunch(làntc)?
We have pasta for lunch, and a salad(sàeled).
Today is a special(spèshel) day, and we are not 
having Italian food(fù:d), we are going to the 
restaurant, and having “Kebab”(kebàeb) 

Cosa mangiate normalmente a pranzo?
Mangiamo pasta, a pranzo, e un’insalata.
Oggi è un giorno speciale, e non mangiamo cibo
Italiano. Andiamo al ristorante, e mangiamo il 
“Kebab”.

What are you drinking?..Wine…Beer?
No, I only have water, with my meals(mì:lz).
I like a nice cup of coffee at the end!
OK…We have a coffee machine(kòfimashì:n) 
there!

Cosa bevete?..Vino….Birra?
No, bevo solo acqua ai pasti.
Mi piace una bella tazza di caffè alla fine!
OK…Abbiamo la macchina del caffè là!

( Impariamo vocabolario, e pronuncia…!)
Speciale = SPECIAL(spèshel) Pasto = MEAL(mì:l)
Normalmente=NORMALLY(nò:*meli) Pranzo = LUNCH(làntc)
Viaggio = TRIP(trìp) Insalata = SALAD(sàedled)
Alla fine = AT THE END(et th^iènd) Cibo = FOOD(fù:d)
Soggiorno = STAY(stèi) Passare a prendere= TO COLLECT(kolèkt)
Contento/soddisfatto = HAPPY(hàepi) Stazione = STATION(stèishen)


